

DHEA

INFORMACIÓN DEL PRODUCTO

Es la base de muchas de las hormonas del cuerpo y un apoyo hormonal natural para el envejecimiento normal.

Bases:

La DHEA (DeHidroEpiAndrosterona) es actualmente una de las sustancias naturales más importantes en la medicina anti-envejecimiento. Debido a sus numerosos efectos sobre el sistema endocrino, se utiliza cada vez más para controlar la disminución del rendimiento en la vejez. En la juventud, los niveles sanguíneos de DHEA son más elevados que los de todas las demás hormonas. La mayor parte de esta DHEA se almacena como DHEA-S (sulfato de DHEA). Por desgracia, tanto los niveles de DHEA como de DHEA-S disminuyen significativamente con la edad. A partir de los 40 años, los niveles de DHEA descienden a un tercio y, a los 60, a una novena parte del nivel de las personas de 20 años.

La propia DHEA tiene un efecto directo sobre los linfocitos y puede estimular la interleucina-2, una importante proteína de comunicación implicada en la regulación inmunitaria. Independientemente de esto, la DHEA también sirve como "hormona madre" de muchas hormonas sexuales, que a su vez desencadenan efectos específicos en el organismo. Especialmente en la vejez, cuando la función gonadal disminuye, las personas recurren cada vez más a la DHEA para compensar el déficit de hormonas sexuales. Sin embargo, si falta suficiente DHEA, se produce un déficit manifiesto de todas las hormonas derivadas de ella.

Si la producción de DHEA del propio organismo se ve mermada o existe una mayor necesidad, este precursor hormonal puede complementarse con suplementos dietéticos especiales.

Ingredientes:

Una cápsula (transparente) contiene:

DHEA (DeHidroEpiAndrosterona) 5 mg, 10 mg, 15 mg, 25 mg o 50 mg

Otros componentes:

Harina de Arroz, Estearato de Magnesio.

El producto es vegano, vegetariano, sin gluten, sin lactosa, no modificado genéticamente.

Cápsula vegana.

Consumo recomendado:

Sólo debe tomarse suficiente DHEA para compensar cualquier deficiencia.

Las pautas generales para adultos sanos son

Mujeres: 5 – 25 mg

Hombres: 25 – 100 mg

Normalmente, debe tomarse por la mañana temprano con el estómago vacío, unos 30 minutos antes del desayuno con abundante líquido.

Notas:

Los complementos alimenticios no deben utilizarse como sustitutos de una dieta equilibrada y variada y un y un estilo de vida saludable. La ingesta diaria recomendada no debe superarse. Mantener fuera del alcance de los niños.

Conservar protegido de la luz y seco a temperatura ambiente.

La información publicada no es una cura y no pretende ser una petición o sugerencia de automedicación.

Aunque algunas de las afirmaciones anteriores sobre micronutrientes concretos proceden de estudios científicos, las autoridades oficiales, como la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA), las han clasificado como "aún no suficientemente probadas", lo que significa que no puede confirmarse ningún efecto positivo.

El producto aquí descrito no ha sido evaluado de forma concluyente por la Food and Drug Administration (FDA; EE.UU.) ni por la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA; Europa). Este producto no está destinado a diagnosticar, tratar, curar o prevenir ninguna enfermedad.

Errores y omisiones Salvo error u omisión.

VBX-1-24

No apto para mujeres embarazadas o durante la lactancia.

En algunos países, el uso de DHEA está muy regulado para los atletas profesionales.

Fabricante



VitaBasix

by LHP Inc.

www.vitabasix.com | info@vitabasix.com